
事務所　

3月のロータリーレート

   1ドル  136 円 e-mail:info@tonami-rc.jp 　　URL:http://tonami-rc.jp

クラブ方針　

★開会点鐘 ★国家斉唱 ★ロータリーソング『それでこそロータリー』　

★四つのテスト唱和・・・西田　剛職業奉仕委員

★来賓・ゲスト紹介・・・ミライスタコンサルティング代表・経営コンサルタント/中小企業診断士　加藤　武志　様

　　　　　　黒田化学株式会社　社長付・調達部長　黒田 哲人　様

　　　　　　米山記念奨学生　テオ　イールイ　様

★会長の時間　　～小竹正記会長～

もう春ですね！　隣のチューリップ公園ではゴールデンウイークのチューリップフェアの準備で遮蔽ネット

の取り付けを今日、やっていますね。今月の下旬には桜も咲くようで、私の長い人生でもこんなに早い春

の到来は初めてです。最近話題には事欠かないのですが、chatGPT、皆さんチェックしてみられましたか？

林外務大臣の国会審議によるG20欠席や朝乃山が幕内に復帰できなかったことなどありますが、今日は

北陸電力の志賀原子力発電所第2号機の話です。活断層の上にあるのではないか？と心配されていたのですが、鉱物脈法という

方法で断層を横断する鉱物の状態を調べた結果、調査した10本すべて「活断層ではない」と原子力規制委員会が結論付けました。

これで志賀原発の廃炉は免れたわけです。ただ再稼働は早くても26年1月で、まだ3年かかります。これまで再稼働申請されている

全国２５基の原発のうち１０基だけが再稼働していますがいずれも「加圧水型原子炉」であり志賀原発は「沸騰水型」で地震に弱く、

津波の防波堤はもとより、地震対策に相当コストもかかるようで、今期900億の赤字を見込む北陸電力には負担が大きいようです。

ただウクライナ戦争に起因する化石燃料代の上昇や脱炭素の流れからみても、原発が一番なような気がします。なぜなら太陽光

パネルの大部分は中国製で、自衛隊の基地の近くにあったりして、スパイされたり、風力発電にしてもレーダーの邪魔になったりし

て、あまり良いことはありません。電気代が高騰しています、北陸電力さんには頑張ってぃただいて、一日も早い原発の稼働を祈り

たいものです。

★ビジター紹介　　　　　・本日のビジター・・・無し

★米山奨学金贈呈・・・小竹正記会長からテオ君へ

★幹事報告　　～石﨑弘毅幹事～

理事会報告①4/23（日）開催の地区協議会について、出席対象者限定ではなく、全員に案内を出します。

②ガバナー事務所からトルコ地震への義援金寄付依頼があり、1人￥1000－集めさせて頂きます。次週、請求書を出します。

③第45回インターアクト協議会が砺波工業高等学校がホストとして6/17（土）開催します。会場は砺波市文化会館を予定。

④「RI会長杯ロータリーワールドゴルフ大会」が、2023年5月5日から6日までの期間に世界中のロータリアンへポリオ寄付を呼

び掛けて開催されます。⑤ヤロヴァRCへの支援金10万円の送金方法について、グローバル補助金を利用する提案をヤロヴァ

RCから受けたが、これから補助金申請を行ってすぐに行動を移すことがかなり難しいため、送金方法について金融機関に相談。

次回例会は3月13日（月）通常例会です。

★委員会報告

・第35回全国ローターアクト研究会について

　3/25-26に開催される全研には、374名が全国から来られることになりました。内305名がアクター、69名がロータリアンです。

　当クラブからは13名が登録して頂きました。 ～余西一広ローターアクト委員長～

・地区協議会（4/23（日）開催）について ～松本行史次年度幹事予定者～

　出席対象者には、特別出席者、次期会長・幹事・会計・理事・役員・各委員長・入会3年未満会員とありますが、一般会員の参

　加も可能です。また、次週組織図を発表しますので、地区協議会には委員長は是非出席してください。委員長の都合が悪い

　場合は副委員長の出席をお願いします。

WEEKLY REPORT

  【3/6の例会プログラム】卓話者：加藤武志様、依頼者：横山由美君

ロータリーを楽しもう！　いつでも夢を！　いつでも微笑みを！

Enjoy　Rotary！　Always　dream!  Let's smile anytime!

〒939-1332　富山県砺波市永福町6-28　砺波商工会館3F

                  ☎0763-32-2610　📠0763-32-6478



3/20 （月） 職場訪問

3/27 （月） 卓話：金木春男

4/3 （月） 卓話：石﨑元蔵

4/10 （月） 卓話：余西一広

4/17 （月） クラブアッセンブリー「地区協議会報告」

⇒卓話：舘　雅司

4/24 （月） チューリップ例会

⇒チューリップ例会・「地区協議会報告」

5/1 （月） 例会取消

5/8 （月） 卓話：渡辺俊行

5/15 （月） 卓話（特別講師）宮窪大作様

プログラム委員会：近江　清

5/22 （月） 移動例会

★出席報告 ～川場　享親睦活動委員～ 5/29 （月） 卓話：藤井康範

　本日の出席率　     30/43 　69.77％　　　　　　　　 6/5 （月） 卓話：松本行史

 　前々回の修正出席率　 32/45  　  71.11％ 6/12 （月） 卓話：林　規明

★卓話の時間 6/19 （月） クラブアッセンブリー「一年を振り返り」

卓話者：ミライスタコンサルティング代表・経営コン 6/26 （月） 例会取消

　　サルタント/中小企業診断士　加藤　武志　様

依頼者：横山由美君

「私がいつも学ばせてもらっている加藤さんを  高岡西RC 3/15 （水）⇒休会

お招きしました。楽しくお仕事をされていて尊敬 3/29 （水）⇒高岡北RC合同懇親例会の為、変更

しています。以前は不二越にお勤めでした。」  高岡北RC 3/20 （月）⇒例会取消

テーマ：未来から時間を流し、覚悟を決める 4/3 （月）⇒高岡西RCとの合同懇親例会の為、

「環境変化に柔軟に対応し困難に打 時間と場所を変更。Make up有

ち勝つ」などの意味を持つ「レジリエ 4/10 （月）⇒観桜例会の為、時間と場所を変更

ンス」という言葉があり、このテーマ make up有

で社員研修を希望される企業が増  射水RC 3/21 （火）⇒例会取消

えています。私達の中にもこれまで  氷見中央RC 3/31 （金）⇒夜に変更

の人生や経営環境の大きな変化の 4/7 （金）⇒休会

中で失敗や挫折を経験し、困難を克服されてきた方が  氷見RC 3/23 （木）⇒例会取消

多くいるのではないでしょうか？大抵は、そのような落ち 4/6 （木）⇒例会取消

込み体験を思い出すのも嫌で、振り返りたくない気持ち 4/13 （木）⇒早朝例会に変更（make upあり）

になります。しかし、私は、その体験の意味や克服過程 小矢部RC 3/21 （火）⇒例会取消

中の努力、支援してくれた人々の存在や言葉を振り返る  小矢部中RC 3/16 （木）⇒会場を変更

時間がとても大切だと考えています。なぜなら、困難に 3/30 （木）⇒例会取消

直面したからこそ、目標として掲げている「理想の未来 4/13 （木）⇒小矢部RCと合同観桜例会の為変更

の姿＝自分の可能性」を感じることができるからです。

この自分の可能性を信じる力を「自己効力」と言い、環 ※卓話についてのお願い
境変化の中で失いがちな自信を取り戻したり、高めたり 卓話の方は、卓話のテーマ、パソコンやプロジェクター

するのに必要です。最近、「未来から時間を流す」という の有無、配布資料の有無等を２週間前までに、必ず

言葉を自分の信条にしています。通常、時間は過去から ご連絡下さい。

未来に向かって流れていきますが、理想の未来を具体的 ※卓話を依頼される場合も、卓話の２週間前迄に、

に想像し、「最高の自分」になるためにふさわしい言動を 卓話者の名前（ふりがな）、肩書、経歴、テーマ、パ

しているか？を日々考えています。臨場感ある未来を描 ソコン並びにプロジェクターの有無、配布資料の有無

くことで、その状態に近づくことができると考えています。 をお知らせ下さい。また、卓話の内容を週報に掲載さ

理想と現実は違う、という声が聞こえてきても私は気に せて頂いており、週報作成を速やかに行う為、また、

しません。なぜなら、自分だけでなく誰かの理想の未来 卓話内容に恣意性や微妙なニュアンスの違いや誤謬

を叶えるために私達は時間を使うものだと信じているか を避けるために、卓話原稿を卓話当日までにメールに

らです。理想の未来から今の自分や会社を冷静に見つ てご提出頂きたく、ご協力の程、宜しくお願い申し上げ

めた際、違和感を持つことができたら最高です。自分の ます。頂きました原稿は、そのまま掲載させて頂き、

中の覚悟がはっきりと現われてきますので、あとは行動 校正等は行いません。

するのみです。カッコイイ人生を歩むため、私はこれか 事務局　　mail:  info@tonami-rc.jp　　　

らも【未来から時間を流し、覚悟を決めて】行動します。 　　　　　　　　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【今後のプログラム】

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！

3月13日（月）本日の例会

卓話者：野村泰則様 依頼者：野村和輝君


